



[Künstler Burgy Zapp](#)

von Walter Baumgärtner

Es werden die verschiedenen Formen der Architekturen beschrieben, angefangen von der „Architektur“ als Bezeichnung der Maschinenschnittstelle bis hin zur „Data Warehousing Architektur“.

Als IBM im Jahre 1964 die System/360 Architektur einführte, wurde der Begriff „Architektur“ als Bezeichnung der Maschinenschnittstelle gegenüber den Programmen sowohl für die Hardware als auch für den Mikrocode eingeführt. Allgemein ausgedrückt, waren damit die Instruktionen und die Datentypen gemeint, die von einem Programm genutzt werden konnten. Diese Definition war eine der ersten Verwendungen des Begriffes „Architektur“ bezüglich eines Computersystems.

This content is available for purchase. Please select from available options.

- [7 Euro/Monat NEWSabo digital - sofort zugreifen.](#)
- [13,5 Euro/Monat NEWSabo plus inklusive 5x Login & Print-Ausgabe - sofort zugreifen.](#)

[Login & Purchase](#)